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＜点鐘＞　	 安藤亨会長

＜ソング＞　我等の生業

＜会長報告＞　	 安藤亨会長
　先に、先日開催されましたＫＳＰ第1回会長幹事
会の報告をいたします。
・IMの日程が決定しました。
　2013/2/13（水）詳細は未定。
・	第2590地区第3グループの分担金。各部クラブ
4000円/1人。
　次に、会長報告です。
1.		川崎多摩ロータリークラブ創立40周年記念式典の
ご案内
　10/8（月）休日・体育の日　会場：柏屋3F
　受付：13：30～　記念式典：14：00～16：00
2.		2010~11年度GSE（受入れ・派遣）報告書の件　回
覧いたします。
3.		第9回インターアクトクラブ交流会開催のご案内
の件
会長、幹事、新世代委員長、インターアクト委員
長に要請いたします。
インターアクトクラブサマーミーティング
8/7（火）9：00~16：20　
会場：総持寺（横浜市鶴見区）　案内図参照。
会費：ロータリアン5,000円
締切：7月末　詳細は事務局まで。

4.		社会を明るくする運動「フロンターレと築く明る
い麻生区少年サッカー教室」開催の件
　8/10（金）9：00~12：00　詳細は事務局まで。

＜幹事報告＞　	 中島健児幹事
＊文書着　川崎鷺沼RC　横浜東RC　
＊会報着　	川崎幸RC　川崎中央RC　川崎中原RC	

川崎日吉RC　川崎北RC
＊2012~13年度クラブ委員会活動報告計画書
川崎中原RC　川崎日吉RC　川崎北RC
川崎マリーンRC　川崎西RC　川崎RC　
川崎大師RC　川崎中央RC　川崎幸RC
＊その他　タウンニュース

＜ニコニコ委員会＞　	 嶋委員
　安藤亨会長→「高温、多湿が続いています。御自
愛ください」。小塚会員→「桐光学園は、この夏高校
総体(インターハイ)にサッカー・バスケット・陸上
等出場する他、野球も甲子園に向け勝ち進めていま
す。ロータリーメンバーの応援よろしくお願いしま
す。また、私も生徒と共にイギリスのイートンカレ
ッジを訪問することになりました」。以下、感謝を
こめてニコニコへ。中島健児幹事、安藤志子会員、
井上久会員、井上勇会員、鴨志田会員、北島会員、
靍丸会員、中島眞一会員、中村会員、　野島会員、
大矢会員、佐々木会員、白井会員、鈴木会員、高田
会員、玉井会員、碓井会員、渡邊会員、山口会員、
結城会員、阿久澤会員、嶋会員。

＜出席委員会＞	 玉井委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1637回	  7 月31日	 委員会報告③　増強・ロータリー情報・広報・IT

第1638回	  8 月 7 日	 クラブフォーラム①

第1639回	  8 月21日	 招聘卓話①

会長		安藤　	亨
幹事		中島	健児
会報		中村和広
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会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員2

第1635回	 38＊	 31	 7	 	 81.58%
第1634回	 38＊	 34	 4	 1	 92.11%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜職業奉仕委員会＞　	 嶋委員長
　ロータリーの根幹である職業奉仕というのは、自
分の職業を通して社会に奉仕するという重要な奉仕
活動です。クラブ会員は「最もよく奉仕する者、最
も多く報いられる」という理念を持ち、自己の職業
上手腕を社会の問題やニーズに役立てることを目標
とします。クラブの役割はクラブの会員が自己の職
業上手腕を発揮できるようなプロジェクトを開発す
ることにより地域社会に貢献することを目指すこと
です。そのために会員は、ロータリアンに対し自己
の職業の代表者としての職業倫理を説明する義務
や、ロータリアン以外の人にロータリー精神を普及
する義務を負っています。その際、自己の職業に誇
りと責任を持つことが大変重要となります。
　本年度、職業奉仕活動として行っていくのは、倫
理観の向上に対する行動として10月の職業奉仕月間
に、職場訪問の実施を予定しています。また、会員
卓話や招聘卓話等により、職業の代表者として職業
倫理を説明し、他の職業と深く携わる機会を設けて
いきたいと思っています。社会奉仕が自分以外の他
者に対する奉仕であるのに対し、職業奉仕では受益
者は自分であるという点が異なります。自己の職業
に日々精進し、金銭的・精神的な恩恵を得て発展さ
せると同時にその利益を地域社会に還元できるよう
努力することが必要だと考えています。

＜新世代奉仕委員会＞　	 北島委員長
　近年、五大奉仕の１つとして、定着しつつある新
世代奉仕委員会で今年度委員長としてがんばって奉
仕させていただきます。
【青少年交換留学生について】今年度は8月にブラジ
ルから女子留学生が来日します。受入れの際には、
皆様の協力をお願いします。
【ロータアクトについて】現在休会中ですが、地区
から熱心な活動要請がございますので、再開にむけ
て協議していきたいと思います。現時点では当地区
では5クラブが活動しています。
【インターアクトについて】今年度も林先生を中心
とした桐光学園インターアクトクラブの活動に支援
と協力をしていきます。直近の活動をご紹介します
と、タイの小学校の支援にむけた勉強会（7/16）・夏

祭りの手伝い（7/28）・横浜のジャイカに訪問（7/31）・
インターアクトサマーミーティング（8/7）様々な活
動が予定されています。
【RYLAについて】本年度も地区として協力に推奨
していきます。委員会だけではなくイベントにも全
会員が1度は参加してください。

＜社会奉仕委員会＞　	 鴨志田委員長
　社会奉仕委員長は初めてな上、35周年という節目
の年にあたり身の引き締まる思いです。社会奉仕委
員には精鋭が揃いましたので、心配することなく今
まで以上に活動の充実を計っていきたいと思いま
す。募金活動・環境保全活動・地域発展活動を例年
どおり実施しますが、これに加え35周年の今年、新
しい活動をしていきたいと思っています。皆様のご
意見・ご助言をよろしくお願いします。

＜国際奉仕委員会＞　	 井上久委員長
　当クラブでは、5つの小委員会がございます。
　ロータリー財団は、国際奉仕上最も重要な資金源
です。一般寄付は全会員（120ドル以上/1人）、恒久
資金寄付べネファクターは2名以上（1,000ドル/1人）
が目標となっています。
米山奨学の奨学金寄付は全会員（25,000円以上/1人）
が目標です。
　米山カウンセラーでは、米山奨学生として日本女
子大学修士2年のウ･ユジンさんのお世話を白井カウ
ンセラーにお願いしています。
　友好クラブでは、当クラブの35周年行事に際し気
持ちよく台湾永和ＲＣをお迎えすることが大切な国
際親善になるでしょう。
　35周年実行では人的にも資金的にも会員全員のご
協力が不可欠です。ご協力をお願いします。
皆様のご協力を重ねてお願いいたします。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 24件	 24,000円	 80件	 89,000円
	 0件	 0円	 3件	 20,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 0件	 0円	 1件	 10,000円

累計


